



Atelier Mario Andruet, Bilsdorferstraße 28, 66793 Saarwellingen

Das Atelier ist jeden ersten Sonntag im Monat von 11.00- 17.00 Uhr geöffnet.

Verkauf fair gehandelter Produkte

info: www.atelier-andruet.de Tel. 06838 82220

Pressemitteilung

Kunst trifft Krise: Syrien - Europa - Deutschland 29.4. bis 12.Juni.

Mit ca. 60 Besuchern platzte das Atelier Mario Andruet bei der Vernissage seiner Ausstellung zusammen mit den beiden syrischen Künstlern Bezad und M. Kadro aus allen Nähten. Die gelungene spannende Zusammenstellung der Bilder und Reliefs, die alle einen Beitrag zum Thema Krise, menschliches Leid und dessen Überwindung leisteten, wirkte überzeugend. Klagende Frauen in den zarten Aquarellen von B Kadro stehen den in schweren Rost- und Ölfarben ausgeführten Anklagen von Mario Andruet gegenüber, aufgehellt von den farben- und sinnenfrohen Frauendarstellungen von M. Kadro, des jüngeren Bruders von Bezad, der erst 2005 nach Saarwellingen kam und der seitdem direkt im Atelier Mario Andruet arbeitet. Dort entstand auch sein Gemälde der Saarwellingener Kirche, das die Würde dieses Hauses in warmen Farben gestaltet.

Integrationsleistungen und -versuche, Kommunikation der Menschen und Kulturen, diese Botschaft wurde von den Besuchern aufgenommen, die sich auch vom musikalischen Vortrag von Salah Bewar und seinem Sohn Khalil mitreißen ließen.

Zum Künstlergespräch über ihr Wirken in Syrien und in Deutschland, die Zusammenarbeit mit Mario Andruet, über Fragen zu Flucht und Integration lädt das Atelier Mario Andruet am 22. Mai um 16.00 Uhr ein. Die Ausstellung ist an Sonn- und Feiertagen von 11-17.00 Uhr oder nach telefonischer Absprache geöffnet.